

小惑星探査機「はやぶさ 2」プロジェクト解散に関する市長メッセージ

この度の「はやぶさ 2」プロジェクト解散の報道に触れ、相模原市民を代表し、メッセージを申し上げます。

「はやぶさ 2」プロジェクトでは、小惑星リュウグウへの 2 度にわたるタッチダウンや、採取したサンプルを地球に帰還させるなど、非常に困難なミッションを、これまで完璧にこなしてきました。

津田雄一プロジェクトマネージャをはじめとする「はやぶさ 2」プロジェクトの皆様には心から敬意を表するとともに、これまで市民をはじめとする全国の皆様に夢と感動を与えていただきましたことに感謝申し上げます。

「はやぶさ 2」が採取したサンプルからは、タンパク質の材料となるアミノ酸が含まれ、宇宙にも生命の起源となる物質があることが世界で初めて判明するなど、皆様のご尽力により大きな成果があったものと存じます。

今後は、「はやぶさ 2 拡張ミッションチーム」により、津田雄一チーム長のもと「はやぶさ 2」の運用や計画が遂行されると伺っております。

引き続き、JAXA と連携し、宇宙をテーマとした事業を展開しながら、新しいプロジェクトチーム、そして今も小惑星に向けて飛行を続けている「はやぶさ 2」を市民の皆様と応援するとともに、新たなミッションの成功を祈念いたします。